

Serena Hu

21F.402 Deutsch II

Dagmar Jaeger

17 April 2002

- Lufthansa Aufsatz.

Als ich ein Kind war, wusste ich nicht, was ich werden möchte. Mein älterer Bruder wusste seit langem, dass er Arzt werden wollte. Eigentlich habe ich nicht vor diesem Jahr gewusst, welcher Beruf mir gefallen wird. Meine Eltern glauben noch, dass ich auch Ärztin werden soll. Aber ich weiß jetzt, dass ich Architektin oder Designerin werden muss.

Letztes Semester habe ich einige berühmte moderne Architekten kennen gelernt. Ich sah Bilder von Gebäuden von Le Corbusier, Frank Lloyd Wright, Ludwig Mies van der Rohe und Richard Meier. Ich habe über ihre Arbeit und Leben gelesen und ich fand die ganzen neuen Information interessant! Seit dieser Zeit weiß ich, dass ich auch dieses Leben möchte, trotz möglicher Probleme mit Arbeitslosigkeit und persönlichem Misserfolg.

Ein deutscher Architekt, dessen Leben ich besonders interessant fand, war Mies van der Rohe. Er wurde am 27. März 1886 in Aachen als der Sohn eines Bauunternehmers geboren. Er hatte keine formelle Ausbildung, aber arbeitete noch mit Peter Behrens, Le Corbusier, und Walter Gropius. Mit seiner innovativen Ideen spielte er eine wichtige Rolle in der Entwicklung moderner Architektur. Jetzt verstehe ich, dass der Erfolg vom Talent und nicht nur von der Ausbildung abhängt. Ich hoffe nur, dass ich genug Talent habe, um erfolgreich Designer zu werden!

Ich habe noch nie Deutschland besucht. Ich möchte eines Tages dorthin gehen, um die vielen Beispiele moderner und klassischer Architektur zu studieren. Ich mag die Idee, dass ich mit der Muttersprache vieler bedeutender Architekten arbeiten kann. Ich glaube, dass man alle Texte in der Originalsprache lesen sollte. Vielleicht kann ich sie irgendwann einmal vollständig verstehen und dann selbst etwas Originelles schaffen!